



Intervention sécurité dans les bus

publié le 16/01/2018

Descriptif :

Le collège de Rouillac, en partenariat avec la prévention routière et la compagnie de transport scolaire Goujeau, a monté sa propre action de sécurité dans les bus, suite aux multiples incidents de comportement lors du premier trimestre.

Tous les élèves des classes de 6ème et de 4ème ont ainsi suivi une séance théorique évoquant la sécurité dans les bus mais également la notion de respect dans les transports, entre élèves mais aussi envers le chauffeur. Nous avons rappelé l'obligation de la ceinture car beaucoup d'élèves reconnaissent ne pas s'attacher. Lors d'une deuxième heure, nous avons évoqué les dispositifs de sécurité dans les bus puis nous réalisé plusieurs exercices d'évacuation.

Nous invitons les parents à relayer ce travail en rappelant que leur enfant doit adopter une attitude respectueuse et non dangereuse pour autrui et l'obligation de s'attacher dans le bus.





